



Entrevista / Federico Döring (Diputado - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre la denuncia interpuesta contra funcionarios y ex funcionarios por el accidente del Tren Interoceánico, el diputado panista indicó que presentaron tres denuncias con distintas rutas. La primera fue por la diputada Diana Gutiérrez ante la Comisión de Vigilancia por los señalamientos que la Auditoría había hecho a la Marina y no acataron. La segunda a las empresas que entregaron los durmientes incompletos, a quienes vendieron el balasto de pésima calidad y a quienes solo se enriquecieron con el proyecto. Y la tercera denuncia es hacia el secretario de Marina por la adquisición de trenes chatarra y por no atender las observaciones de la Auditoría, además, al supervisor del proyecto, el hijo del expresidente López Obrador, Gonzalo López Beltrán.

https://drive.google.com/file/d/1SWEtPPO5LBkQFdK_vA5cDK7Cu6PxV8UI/view?usp=sharing